



9月

の きく ぐみ



担任・米澤

ねらい

猛暑の夏でしたが、暦は9月になりました。秋へと向かいはじめました。この夏を元気いっぱいに過ごしたお子さん達は、自転車も走りも小麦色に日焼けで、遅くなつてまたおへんじと嬉しく思っています。

今月もプール遊びを満喫しました。

プール遊びが始まった頃は、怖る怖る入ったお子さん達ですが

お友達と一緒に遊ぶ樂しさや、強いライオンさんに囁かれて

遊ぶ中で、少しひびきがなくなり、ダイナミックに遊べる孫にはまた9月でした。

それ程の水中サーカスでは、ライオンさんに囁かれて大きな声をあげながら、トントンと歩くと水しぶきがあがり)、自信たっぷりの姿を見せてくれました。

この夏、その気にさせて水遊びをすることで、自分達も出来る!! 挑戦してみた!と思える気持ちがふくらんで新しい感じになりました。

そんなお子さん達と今月も、色々な遊びの中で自分の思いを伝えた)、相手を思いやりながら、お友達と一緒に遊ぶ樂しさを充分に味わい元気いっぱい遊んでいきたいと思っています。

2ヶ月間、毎日水着のお洗たく、ありがとうございました。

・森・広場の色々なお話を聞かせて、イメージをくらませ、お友達と一緒に

聞いて

遊ぼう

フォークの持ち方に気をつけよう!!

・お子さん達は今、フォークを使って食事をしているのですが、フォークの持ち方が、握りかうにしている事が多々あります。

「ヤキュー」の手…親指と人差し指を立て、ピストルの形を作り、その形のままフォークを乗せて指でつまむようにすると、やがてお箸、正しいえんじつの持ち方へとつながります。

ご家庭でもお忙いとは思いますが、フォークの持ち方を見直し、声かけの方を、すろくお願い致します。

・園の方では、箸への移行を11月頃より始めた!と思ひますので、

エシエン箸ではなく普通の箸の準備をしておいて下さい。ように、よろしくお願ひいたします。

